

# 核兵器廃絶へ 世界が動き出している

## 「核のない世界を」 オバマ米大統領が演説

オバマ米大統領は4月5日、チェコの首都プラハで、「米国は核兵器のない、平和で安全な世界を追求していくことを明確に宣言する」と演説。核兵器の最大の保有国・アメリカが、核兵器廃絶を国家目標とすることを初めて約束しました。



## 国際交渉の開始へ 志位氏が歓迎の手紙

日本共産党の志位和夫委員長はこの演説を歓迎し、大統領あての手紙をアメリカ大使に渡しました。手紙はオバマ大統領に、核兵器廃絶の国際条約を結ぶために、積極的なイニシアチブを発揮することを強く求めています。

## 「核廃絶の情熱うれしい」 米政府から返書

志位氏の手紙にたいし、米国政府から「この問題にたいするあなたの情熱をうれしく思う」「思慮に富んだあなたの書簡に重ねてお礼を申し上げます」という返書が寄せられました。



## 日本共産党 世界の核廃絶こそ 北朝鮮への最大の圧力

日本共産党の笠井亮衆院議員は「北朝鮮の核兵器開発を終わらせる上でも、全世界が核兵器廃絶に向かえば一番の圧力になる」と、のべました(5月8日、衆院予算委)。

# 被爆国・日本で 国民的世論広げよう 核廃絶 日本共産党

## 志位委員長 首相、衆参議長と会談

志位和夫委員長は、核兵器廃絶問題で首相、衆参議長と会談。両院議長とは唯一の被爆国・日本で核廃絶へ国民的世論を盛り上げることで一致しました。

### 政府のイニシアチブ求める

#### 麻生首相「オバマ演説はすごい」

麻生首相との会談で志位氏は、「被爆国の政府として、核兵器廃絶のための国際交渉開始に向けてイニシアチブを」と要請しました。首相は「いままでに聞いたアメリカ大統領の演説の中でもすごい演説だ」とのべました(5月20日)。



### 河野衆院議長

#### 志位書簡「いいことなされた」



河野洋平衆院議長は、志位氏の手紙について「とてもいいことをなされたと思う。共産党さんがこういう反応をされたことは貴重な」「大事なことは国際世論を喚起する役割を日本が果たすことだ」とのべました(5月21日)。

### 江田参院議長

#### 「国際世論もり上げが大事」

江田五月参院議長は、「オバマ演説に着目してとられたイニシアチブに敬意を表する」「よりいっそう国際世論を盛り上げることが大切だ」とのべました(5月21日)。

